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長女（中学３年）は、普段あまり家のお手伝いをしません。頼

んでも「え～」と言ってなかなか重い腰が上がりません。 

しかし、先日、妻が風邪で寝込んだときは、洗濯やご飯の後片

付けなど、言われる前からせっせとしていたので驚きました。い

つの間にか、自分の役割を考えながら行動するようになっていま

す。 

みなさんのご意見・ご要望をお寄せください！ 

 市原の地球環境研究所前のバス停（岩倉方面行）が危険だとい

うことで、改善を求める要望が、市原自治連合会をはじめ、地元

のみなさんから寄せられています。 

このバス停がある歩道は大変広くなっていて、その歩道を利用

すれば、ちょうどバスが停まれるくらいのバスベイ（バスを停め

るためのへこみ）がつくれます。こうした条件があるため、地元

のみなさんが、ぜひバス停の改善をしてほしい、と繰り返し市に

対して要望をされています。 

4月 24日に行われた、市議会のまちづくり委員会で、わが党

の委員にこの問題について質疑をしてもらいました。土木管理部

長は答弁で「バスの運行もそれなりに多く、歩道も広いので、バ

スベイ設置の検討を進めたい」と述べました。 
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 京建労左京支部第 46 回定期大

会が行われ、左京の4人の府市会

議員とはら京都2区代表、倉林参

議院が参加しました。 

 2 年連続で、設計労務単価（公

共工事の見積もりを行う際の現

場労働者の賃金を決めたもの）

 修学院月輪寺町（関西セミナーハウス近く）の側溝（兼農業用

水路）が破損し、側溝の側壁を削った水が道路に穴をあけてしま

っていました。 

穴が開いたのは昨年９月のことでしたが、台風18号の被害が

多数出ていて、土木事務所がその復旧に手を取られ、なかなか改

修がされないでいました。 

何度か申し入れを行う中で、今回、無事改修が終わりました。 

道路も側溝も改修されました 

倉林参議院があいさつ 

は、2年連続で国が値上げを決め、合計で2割以上も引き上げら

れましたが、それが、労働者の賃上げにつながってないところ

に問題があります。京建労のみなさんと連携しながら、賃金・

単価の引き上げのために力を尽くします。 

 

 

青空まつり 

６月１日（日）1０時半～ 宝ヶ池公園北園 

参加協力券・500円 

左京区の共産党後援会のお祭で誰でも参加できます 
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